

El Ministro Delegado Nacional de Sindicatos visitó Olot

El pasado día 27 de junio, Olot fue distinguido con la visita del Excmo. Sr. D. Enrique García-Ramal Cellalbo, Ministro Delegado Nacional de Sindicatos, quien estuvo acompañado del Secretario General de la Organización Sr. Martín Villa, Gobernador Civil y otras Autoridades y Jerarquías Nacionales y provinciales.

Llegó a Olot a la hora prevista de las 18'45, siendo recibido en el término Municipal por las Autoridades locales y Jerarquías Sindicales, pasando seguidamente a visitar la firma de imagería religiosa Vayreda, Bassols, Casabó y Cía. S. L. "El Arte Cristiano", la empresa más antigua de Olot del ramo imaginero, donde fue atendido por sus actuales directivos D. Mariano y D. Joaquín Oliveras Vayreda, quienes mostraron a la comitiva oficial sus instalaciones y proceso de fabricación en sus diversos materiales, siendo obsequiado el Sr. Ministro, al final de la visita con un magnífico San Enrique.

La comitiva oficial se trasladó seguidamente a la Casa Sindical, donde tuvo lugar una reunión extraordinaria del Pleno de la Junta de Mandos, ampliada con diversas representaciones de la Comarca y una gentil representación de la comarca de Ripoll.

El Delegado Sindical Comarcal, D. José M.^a Descals Hostench, dirigió una alocución de bienvenida al Ministro y séquito, exponiendo de forma breve y concisa, a la par que clara, la actual situación olotense con numerosos datos estadísticos que reflejaron claramente la importancia de Olot ante la geografía provincial. Hizo asimismo alusión a los principales problemas que Olot tiene planteados en sus más diversas facetas, terminando con la súplica de que hiciera llegar a nuestro Caudillo su adhesión total y ferviente de todos los olotenses.

Seguidamente el Delegado Provincial de la Organización Sindical D. José Núñez de Castro Gómez, hizo entrega al Ministro de una placa en recuerdo de su primera visita a esta provincia, así como de un tomo de la problemática económica provincial, con su apéndice, elaborado por el Vicesecretario Provincial de Ordenación Económica, D. Antonio Barceló y un equipo de técnicos, haciendo igualmente entrega de otro ejemplar a nuestro Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento.

Acto seguido, tomó la palabra D. José Serra Corriols, en su calidad de Presidente de la Sección Económica del Sindicato Comarcal de Actividades Diversas, quien expuso la actual coyuntura de la Imagería Religiosa, apuntando posibles soluciones que están en manos de la Administración.

Terminada la intervención del Sr. Serra, el Sr. Ministro invitó a la concurrencia para establecer diálogo sobre problemas concretos que se le pudieran efectuar, y no haciendo nadie uso de esta invitación, el Excmo. Sr. D. Enrique García Ramal se dirigió a la concurrencia con un parlamento, lleno de belleza y contenido. Una lección política con magnífico programa de actuación. Prometió girar visita, en breve, a la comarca del Ripollés y así los olotenses tendrían oportunidad de devolver la visita. Habló de la nueva Casa Sindical para Olot, visitó lo adelantado de los trámites de cesión de terrenos por parte del Excmo. Ayuntamiento. Vino a Olot, por su propio deseo y por haberlo indicado él personalmente, por cuanto conoce Olot, ya que no es la primera vez que ha estado con nosotros, no habiendo pensado nunca que viniera como Ministro. Y también habló en catalán, por cuanto es hijo de una provincia catalana. La Federación de Empresas Mediana y Pequeña que es el 92% de la población laboral española. Vías de comunicación. Que nuestro Gobernador Civil no deja de pedir a uno y otro Ministro. El sector de la Imagería Religiosa. Promoción de una exposición de Artesanía Nacional en Gerona. El Servicio Postal y falta de sacas, prometiendo hablar el próximo día 10 con el Ministro de la Gobernación sobre el problema. Sistema financiero, indicando se estudiara el problema para saber que es lo que debe hacer la Administración. El problema de la Enseñanza: Ordenación de la capacidad del hombre; técnicas en el trabajo basado en el camino educacional y en la educación profesional. El problema de las viviendas de tipo social. Se ha fijado un plan de cuatro años para solucionar este problema en la provincia de Gerona, con la construcción de unas 750 viviendas cada año, iniciándose ya en el presente. El problema agrícola. El legado a nuestros hijos. El que su visita a Olot "no será un recuerdo más, sino un compromiso de servir a Olot y a sus problemas". Una simbiosis de compromiso y de fe. Camino de la unidad y el querernos unos a otros sin subordinación. Levantar y defender el trabajo. Participación en la empresa. La defensa económica que es de todos los hombres. Defensa de la propiedad para servir a un fin social.

Una magnífica lección política y programática que fue rubricada con varias interrupciones de aplausos espontáneos, con la rúbrica final.

Terminado el acto en la Casa Sindical, el Sr. Ministro Delegado Nacional de Sindicatos abandonó la ciudad, junto con su séquito.

Listas de Boda **Cristalería ROSAU** Listas de Boda